
 

 

 

 

 

 

 

例会日 ： 毎月第 2・第 4水曜日   

場 所 ：  各務原市産業文化センター２階 

住 所 ：  各務原市那加桜町２－１８６ 

        ＴＥＬ 〈０５８〉３８２－４６４９  ＦＡＸ 〈０５８〉３８２－４７１９ 

会  長 ： 左高 洋          幹  事 ： 金武 峰之 

副会長 ： 小島 博彦        会  報 ： 松原 竜二  

 1）２０２3年 3月 8日 

              親睦交流会 （医療関係者） 

              場所：坐蔵 

    会員総数 30名（出席免除 3名）   前  回 2月 22日    補正後出席率  51.85 % 

           （2022.7.1 現在）           前々回 2月 8日    補正後出席率  51.85 % 

 

司会進行           金武 峰之 幹事 

会長挨拶            左髙 洋 会長 

 皆さん、こんばんは。本日はお忙しい中、ご出席有

難う御座います。本日、中村弁護士さんにはご協力頂

きまして有難う御座います。 

当各務原ロータリークラブは、６０周年を迎え更なる

発展を目指し日頃の活動を周知する目的で本日開催

させて頂きました。日頃の活動内容につきましては、

本日配布させて頂きました活動計画書をご確認頂け

たらと思います。 

先ず初めにロータリークラブとは、簡単にご説明しま

すと『奉仕団体』になります。『社会奉仕』『青少年奉

仕』『国際奉仕』『クラブ奉仕』を基に、『四大奉仕』『五

大奉仕』と言われており、市の行政、警察署の方の協

力の下活動を行っております。直近の活動としまして

は、国際奉仕の一環として『トルコ地震災害義援金』

とした寄附金活動をしております。一年前には『ウク

ライナ人道支援金』として救援活動を支える資金を、

岐阜・三重のクラブ（第２６３０地区）が日本で一早

く送金しました。この様にロータリークラブは、身近

な地域の清掃、植樹活動を初め、ポリオ撲滅等世界に

おける親善と平和の確立に寄与する事を目指し、人道
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各務原ロータリークラブ 
国際ロータリー第２６３０地区  東海北陸道グループ ２０２2－２０２3年度 

国際ロータリー会長 

ジェニファー・ジョーンズ（カナダ） 

2）２０２3年 3月 22日 

             外部卓話 （各務原市 小鍋 泰弘 副市長） 

             場所：産業文化センター２階 第４会議室 

～  親 睦 交 流 会 （ 弁 護 士 ： 於 と よ な が ）  ～ 

第 2775例会  Ｎｏ．０713 

令和 5年 2月 8日（水） 



的、国際的な奉仕活動に取り組んでいます。 

本日は、様々な職業の方にご参加頂いておりますので、

親睦を深めて頂けたらと思います。どうぞ宜しくお願

い致します。 

 

ニコボックス報告 

       Ｒ財団委員会 竹田 克茂 委員長 

・左髙 洋 会長 

・金武 峰之 幹事 

・小島 博彦 副会長 

・藤井 孝一 君  ２月２０日で満８２歳になりま

した。人生１００年時代に向けて頑張ります。 

・永田 和弘 君  本日は宜しくお願いします。弁

護士の方と話す機会があまりなく楽しみに来ました。

宜しくお願いします。 

・大野 広 君  Ｆ４との綱引きイベントにうちの

子が参加しました。名前とコメントが市のＨＰに載り

ました。弁護士の皆さん、お忙しい中ご参加頂き有難

う御座います。 

・河野 春男 君 先日は母の葬儀に際し多くのご厚

情を頂き有難う御座いました。 

・後藤 健介 君 本日は宜しくお願いします。 

・竹田 克茂 君 宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

乾 杯           小島 博彦 副会長 

本日は中村先生を初め弁

護士の皆様、ご参加頂き

まして有難う御座います。

当クラブは簡明直截に活

動をしておりますので、

何か分からない事が有り

ましたら、メンバーに聞

いて頂いて、ロータリー

加入のお手伝いをさせて頂きたく思います。それでは、

本日ご列席の皆様とロータリークラブ、そして先生方

のご発展を祈念致しまして乾杯。 

 

 



中村将成法律事務所 

中村 将成 弁護士 

 

 

 

 

 

 

 

岐阜シティ法律事務所 

柳場 雄貴 弁護士 

 

 

 

 

 

 

 

黒宮綜合法律事務所 

黒宮 崇宏 弁護士 

 

 

 

 

 

 

 

坂田法律事務所 

髙木 卓也 弁護士 

 

 

 

 

 

 

 

 

締めのご挨拶          竹田 克茂 君 

６月には当クラブ フ

ィナーレ例会を都ホテ

ルで開催します。本日参

加出来なかったメンバ

ーも沢山いますので、是

非６月にまたお会いし

てメンバーと親睦を深

めて頂けたら幸いです。 

それでは、残り半年を切

りましたが左高会長が無事大成する事を祈念すると

同時に、弁護士の皆さん、本日お集まりの皆さんのご

健勝ご多幸を祈念致しまして、有難う御座いました。 

 

 

 

 

 

 

弁護士の皆様、飲食店『とよなが』の皆様 

              有難う御座いました。 

 


